



Kopfstand

Lass uns die Welt auf den Kopf stellen
damit das Gewicht von unseren Schultern in die
Windstärke fällt.

Lass uns die Füße in die Luft strecken
und unsere Sicht befreien vom Gewicht dieser
verkopften Welt.

Lass uns die Arme neu erfinden
um zueinander zu finden
in dieser kopfsthenden Welt.

(Matthias Santiago Staehle)

Porta Westfalica, den 19.12.2025

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Lehrkräfte,

liebes nichtpädagogische Personal,

viele schöne, freudvolle, bewegende Momente haben wir im letzten Jahr gemeinsam erleben dürfen. Zuletzt mit der Waffel-Punsch-Weihnachtsaktion unserer SV in der Schulstraße und den berührenden Weihnachtskonzerten, die uns im Trubel der Vorweihnachtszeit Momente der Ruhe und Besinnung ermöglicht haben.

Diese Erlebnisse sind ein starkes Bild für das Miteinander, das uns verbindet und auch in schwierigeren Phasen trägt. Lassen Sie uns auch im kommenden Jahr weiter die Welt auf den Kopf stellen, neue Blickwinkel finden und Situationen Hand in Hand angehen..., gemeinsam, engagiert, zugewandt, hoffnungsfroh und offen für Neues.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr, für die vielen schönen Momente, Ihre Verbundenheit und Ihr Vertrauen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2026!

Herzlich,

S. Burmester

D. Langer

